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Cristina Gomes (Interina) 

Crítica feroz 
O deputado federal Junji Abe (PSD) manifestou-se a respeito da proposta em 
discussão no Senado que prevê a transferência de alunos das Associações de 
Pais e Amigos dos Excepcionais (Apaes) para escolas regulares e a suspensão 
dos repasses do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica 
(Fundeb) às instituições que oferecem educação especial a partir de 2016.  
 
Sem estrutura 
"Combater a discriminação e promover a inclusão escolar seriam nobres 
propósitos para justificar tal medida, não fosse a absoluta ausência de condições 
operacionais e de recursos humanos da rede pública de ensino para atender a 
demanda a ser gerada", discursou o parlamentar.  
 
Ensino capenga 
Ele foi mais além e criticou ferozmente a medida, que classificou de "hipocrisia de 
fantasiar medidas perfeitas num cenário tão imperfeito". "Se a nossa rede escolar 
é capenga para oferecer educação de qualidade a crianças e adolescentes sem 
qualquer traço de excepcionalidade, como se espera que deem conta de servir 
alunos com necessidades especiais?" Na visão do deputado, os congressistas 
estão na iminência de cometer outro erro histórico. 
 
 
 


